



## Une délégation de moines de l'Église orthodoxe russe est arrivée à Chypre pour participer à la conférence internationale « Le monachisme dans le monde contemporain »



Le 26 novembre 2019, une délégation de moines composée de hiérarques, supérieures, higoumènes et moines et moniales de l'Église orthodoxe russe, venant de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, de Moldavie et d'autres pays, est arrivée à Chypre pour participer à une conférence internationale sur « Le monachisme dans le monde contemporain ».

Le métropolite Isaïe de Tamassov et d'Orinie a accueilli la délégation à l'aéroport de Larnaca.

Le premier jour de son séjour à l'île de Chypre, les moines ont visité l'église Saint-Lazare de Larnaca, où ils ont été accueillis par le métropolite Nectaire de Kition et par le recteur de l'église, l'archiprêtre Spiridon Stavri. Les participants à la conférence ont vénéré les saintes reliques du premier évêque de

Chypre et se sont rendus sur sa tombe. Un quatuor d'étudiants du Séminaire et de l'Académie de théologie de Moscou, accompagnant la délégation, a interprété les hymnes de la prière.

Une visite du musée d'histoire et d'archéologie byzantine Saint-Lazare, organisé par la paroisse, a été proposée au groupe russe.

Après la visite, le métropolite Isaïe de Tamasos et d'Orinie a prononcé un discours de bienvenue, assurant qu'il souhaitait, au nom de l'Église orthodoxe de Chypre, exprimer son soutien à l'Église russe non seulement en paroles et en prières, mais de façon active. L'un des organisateurs de la conférence est le monastère dédiée à la Vierge de Kykkos. Pendant la conférence, de nombreux thèmes importants seront abordés qui, espère le métropolite Isaïe, aideront les chrétiens du monde entier à trouver une voie juste dans leur vie spirituelle dans le contexte actuel, car c'est le monachisme qui a toujours servi de repère aux croyants. Les intérêts des moines, entièrement consacrés à Dieu, sont au-dessus des intérêts de la géopolitique.

Au nom de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Arsène de Sviata Gora, vicaire du diocèse de Donetsk, supérieur de la laure de la Dormition de Sviata Gora, constatant que les membres de la délégation venus à la conférence de Chypre l'an dernier pouvaient témoigner de la sincère charité manifestée par l'Église orthodoxe de Chypre, qui s'exprime désormais avec encore plus de force. « Nous sommes en dehors des divisions politiques, parce que nous sommes les enfants d'Un seul Père Céleste, et nous sommes unis par l'esprit de l'amour du Christ » a dit Mgr Arsène.

Le métropolite Nectaire de Kitis a répondu en soulignant que la venue à Chypre de ses frères de l'Église orthodoxe russe et d'autres Églises orthodoxes était une grande joie et une consolation.

A la fin de la rencontre, Mgr Arsène a offert au chef de la métropole de Kitis une icône de la Vierge de Vladimir. De son côté, le métropolite Nectaire a offert une icône de saint Lazare à la délégation russe.

Ensuite, les membres de la délégation sont partis pour Nicosie, capitale de la République de Chypre. LE lendemain, les moines devaient visiter l'église Saint-Cyprien de Méniko et visiter le monastère dédié à l'icône de la Mère de Dieu de Kykkos.

n

\*\*\*

La Conférence monastique internationale de Chypre a lieu pour la seconde fois, le premier forum international des moines ayant eu lieu en novembre 2018 à l'île de Chypre. La Conférence est organisée par le Département synodal des monastères et du monachisme de l'Église orthodoxe russe, et par le monastère de la Vierge de Kykkos (Église orthodoxe de Chypre) avec le soutien de la Fondation Saint-Basile-le-Grand.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45880/>